
開 催 日 時

自治協議会名 布引地域住民自治協議会

開 催 場 所 布引地区市民センター

森岡昭二

渡久山カナエ

百上真奈

参 加 人 数 名

合併協議会の時にきちんと進めるべきであった。

・銀座通りは美装されたが、活性化されているか。駅前ビルも人が来てくれるか

心配である。無駄遣いになってないか、観光客にお金を遣ってもらわないと、

お金をかけた意味がない。

・(川北地区より)猿を追いはらうのに花火をあげるが、年間２０万円程度かかる

何とか補助してもらえないだろうか。数を減らすことを考えないといけない。

・駅前ビルの産廃の件　　継続審査になっているが、行政はちゃんと説明してい

ない。

・木材のこと　　太い木は火災に強い、耐火できる。木の良さを知ってほしい。

　伊賀市議会議長　様

平成２３年　７月１３日

　　　平成２３年度議会報告会３班

　　　　　　　代表者　　上田　宗久　　　　

・庁舎は全市の問題なのに、市の進め方は「ここに在りき」である。元を言えば

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年７月１３日（水） １９時００分 ～ ２１時００分

森岡昭二、岩田佐俊、上田宗久、百上真奈、渡久山カナエ

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

司 会 者

記 録 者

報 告 者
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・一般質問の内容で、議員の一般質問の中継を見ていると、パンフレットに
載っているようなことや、課に聞きに行けば済むことまで質問している。持
ち時間を好きに使うのではなく、専門家などにチェックを受けて、もっと整理
・議案75号の法律の名前の「害」は漢字のままであっているのか。ひらがな
ではないのか。
・去年も言ったが、水道を新しく引っ張るには、法華は80万、町は10万とい
う。おととし1本化され、少し料金が安くなった。積み立ててお金を出し合っ
て40万くらいでやってきたが、一気に80万になり、工事は施主が持つよう条
例で決まっているから仕方ないというが、担当者もおかしいことは認めてい
た。おかしいなら追求して、条例改正などをすべきではないのか。



議会に対していただいた指
摘。

確認を。

水道部に出前講座を依頼
し、解決すべき、との助言を
した。


